



# OUVERTURE À LA CONCURRENCE



Lors du Comité Technique du 8 octobre (l'équivalent de nos réunions CSE), les organisations syndicales de la fonction publique territoriale ont dû se prononcer au sujet de l'ouverture à la **concurrence** du ferroviaire sur notre périmètre Grand-Est ! L'occasion de comprendre ou de prendre connaissance des **véritables** postures syndicales de certains ...



## LA CFDT VOTE POUR

Après avoir été POUR la réforme des retraites, les voilà à présent POUR l'ouverture à la concurrence du ferroviaire !

## FO VOTE ABSTENTION

Il y a les grands discours devant les cheminots et il y a les faits qui sont bien différents !

## LA FSU S'ABSTIENT !

« Les services publics sont essentiels ! ». On ne l'a pas inventé, c'est bien leurs mots sur leur site web !

## L'UNSA ET LA CGT VOTENT CONTRE !

« L'impact sera très conséquent pour nos collègues cheminots, la Région Grand Est étant la seule à transférer conjointement l'infrastructure et la circulation des trains, sans garanties pour les emplois. L'UNSA a voté contre cette proposition en solidarité envers nos collègues cheminots. »

**Claire et limpide la position de  
l'UNSA Territoriaux !**